## 1°y 2° BIOGRAFÍA Elena Sanz Guillén

## Atleta. Lanzadora de martillo

Elena Sanz Guillén nació el 15 de junio de 2004 en Alcañiz.

En 2020 fue considerada la mejor deportista turolense como <u>atleta</u> lanzadora de <u>martillo</u>, y es que de siempre le ha llamado la atención.

Poco a poco ha ido mejorando porque es una joven muy trabajadora, aunque cuando empezó a entrenar no tenía una pista ni material para hacerlo.

Pero daba igual, porque tenía a sus amigos, entrenadores y familiares que la apoyaban y la ayudaban mucho.

Elena se ha presentado a muchas <u>competiciones</u> de lanzamiento de martillo, y ha ganado una medalla en cinco de ellas, la última en 2022.

Pero no solo se dedica al atletismo, sino que también estudia y quiere empezar la universidad pronto.

Elena está muy orgullosa de lo que está haciendo y lo que está consiguiendo porquetiene ilusión y muchas ganas de mejorar

Y es que ella, que es <u>paciente</u> y nunca se rinde, le dice esto mismo a las chicas, que no se rindan nunca en lo que les gusta

<sup>\*</sup>Maestros/as: Explicar qué son los conceptos subrayados